

BOLETINI INFORMATIVO RHE



Faros: Uno de los elementos de seguridad poco atendido

Sin duda, los faros son unos de los elementos de seguridad más importantes para nuestro coche, y también, uno de los más desatendidos. Hoy en día, ya casi todos los coches de reciente generación usan tecnología de luz fría llamada LED (Luz Emitida por Diodo), sin embargo, en nuestro parque vehicular existen una enorme variedad de sistemas de iluminación que marcan la diferencia entre el ver y ser visto. La tarea principal de los faros en los vehículos es iluminar la calzada de la mejor manera posible para proporcionar una conducción segura y relajada. Por ello, los faros, incluidas sus fuentes luminosas, son elementos del vehículo relevantes para la seguridad y no deben manipularse.

Los faros más comunes son de tres tipos: **A) Halógeno B) Xenón C) LED**

Algunos faros presentan una baja calidad óptica, como reflectores con superficies granuladas que pueden llegar a deslumbrar a los conductores que circulan en sentido contrario. Si el alcance luminoso de la luz de cruce o de la luz de carretera no es suficiente, existe un riesgo para el conductor, para los ocupantes del vehículo y para los demás usuarios de la calzada.

Si se tiene la necesidad de cambiarlos por alguna colisión o por uso, es muy importante buscar un repuesto original, ya que también deben estar alineados correctamente para iluminar de acuerdo con las necesidades y dimensiones del coche en cuestión.

¿Por qué deben ser los originales?

• Son la mejor forma de garantizar que nuestros faros y pilotos cumplen con



las mismas exigencias de eficiencia que los componentes instalados en origen.

*Los repuestos originales se someten a estrictas pruebas, mientras que los de baja calidad pueden romperse, fundirse, quemarse o deformarse, incluso con el habitual uso diario.

¿Qué inconvenientes puedes encontrar al usar unos que no sean originales?

Calidad Estética:

- Superficies menos brillantes
- Defectos (manchas) en las áreas metalizadas

Ensamble:

- Posicionamiento errado del punto de montaje
- Posicionamiento no preciso de las lámparas
- Partes que faltan (por ejemplo, el muelle de fijación de las lámparas)

 Presencia de partes de metal que sobresalen en la parte interior del vehículo

Distribución del haz luminoso:

- Posición incorrecta de las lentes
- Distribución no homogénea del haz luminoso con "manchas" y zonas de sombra





INFORMACIÓN GENERAL

Acumula México 92 mil 100 defunciones por COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 205 muertes más por COVID-19 en México, con lo que suman 92 mil 100. Además, registró otros 3 mil 763 casos confirmados, para un total de 933 mil 155. De acuerdo con el informe técnico diario, del total de la epidemia 28 mil 51 son casos activos, es decir, personas que manifestaron síntomas durante los últimos 14 días y quienes podrían transmitir el virus. "La Ciudad de México es la entidad con mayor número de casos activos (más de 3 mil), seguida de Nuevo León, Guanajuato, Coahuila, Durango, Jalisco", indica.

Advierten mortalidad por Covid de 40% en hospitales públicos

Mientras en el sector salud privado la mortalidad hospitalaria por COVID-19 es de 10 por ciento, en el público alcanza 40 por ciento, advirtió Guillermo Torre Amione, director de TecSalud. "Nuestro proveedor más grande de salud tiene una mortalidad entre 40 y 50 por ciento. Eso quiere decir que un paciente con Covid que entra al IMSS tiene una mortalidad de casi el 50 por ciento"

A Semáforo Rojo 12 nuevas colonias en CDMX por COVID-19

Ciudad de México actualizó el listado de 158 colonias en Atención Prioritaria por covid-19. Este domingo sumó 12 nuevas colonias a Semáforo Rojo y pidió a los habitantes extremar las precauciones sanitarias, al tratarse de zonas de alto contagio.

Jalalpa el Grande en Álvaro obregón. San Martín Xochinahuac en Azcapotzalco. San Simón Ticumac y Letrán Valle en Benito Juárez. San Felipe de Jesús III, en Gustavo A. Madero. Ramos Millán Bramadero I en Iztacalco. Escandón II y Popotla II en, Miguel Hidalgo. San Juan Ixtayopan y Santa Cecilia en Tláhuac. Jardín Balbuena III y 20 de Noviembre en Venustiano Carranza.

Suma Puebla 57 casos y 3 decesos por COVID-19 en Día de Muertos

En Día de Muertos Puebla sumó 57 nuevos contagios y 3 decesos por COVID-19, lo que deja un acumulado de 35 mil 845 casos y 4 mil 782 fallecidos, con tasa de letalidad del 13.44 por ciento. Así lo dio a conocer la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud (SSA) del gobierno federal, que estimó 942 casos activos de coronavirus en el territorio poblano.

Durango regresa a semáforo rojo por aumento de casos Covid

José Rosas Aispuro, gobernador de Durango, informó esta tarde que el estado regresa a semáforo rojo debido al aumento de casos positivos de COVID-19 y de positividad en pruebas realizadas, así como una mayor demanda hospitalaria y el crecimiento en la velocidad de contagios y muertes. El gobernador de Durango resaltó que la aplicación del semáforo epidemiológico, ahora en color rojo, iniciará este martes y continuará cuando menos hasta el martes 17 de noviembre.

RECOMENDACIÓN

Muchas entidades están regresando al semáforo rojo por el alza de contagios por COVID-19, recuerda que Talleres Mecánicos y Refaccionarias son consideradas esenciales desde el 30 de marzo de 2020 de acuerdo con el Diario Oficial de la Federación. Los estados que actualmente están en semáforo rojo son: Durango y Chihuahua. En riesgo alto: Coahuila, Nuevo León y la CDMX.

*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)

